

Berbalagun reunirá la próxima semana al centenar de ermuarras participantes

Se trata de la primera vez que se desarrolla una actividad así en este programa que reúne grupos de personas para charlar en euskera

■ AINHOA LASUEN

ERMUA. Por primera vez se reunirán en Ermua todos los participantes de la actual edición de la iniciativa de uso del euskera hablado en la villa, Berbalagun. Alrededor de un centenar de ermuarras podrán participar en la primera convocatoria de este tipo en el municipio.

La cita se producirá el viernes, 20 de abril, a las 19.00 horas, en la plaza del mercado de abastos del municipio.

Se trata de una iniciativa que pretende que todas las personas que participan en Berbalagun se conozcan, fuera de las reuniones de sus grupos. Hay que tener en cuenta que cada grupo se reúne en función de las posibilidades horarias de cada persona, por lo que en muchos casos no se conoce a la población que se encuentra en otra reunión.

Esta iniciativa realiza diversas actividades durante el curso por lo que en algunos casos, y dependiendo de los gustos de cada persona, se consigue reunir a participantes de diversos grupos, pero esta es la primera vez que se trata de reunir a todas las personas en una convocatoria masiva.

Berbalagun es un programa que lleva 16 años funcionando en Ermua y que reúne grupos de personas para charlar en euskera. La participación es gratuita y consiste en, por un lado, reunirse en los grupos una vez a la semana y, por otro, participar en las actividades que se organizan para todas las personas.

Además, este domingo se desarrollará otra de las actividades incluidas en el programa. El día 15 se



Participantes en una de las reuniones de 'Gurasolagun'. ■ A. LASUEN

El programa lleva funcionando desde hace 16 años y ha incorporado novedades

llevará a cabo la ruta Ermua-Urko-Arrate. También se visitará el centro de interpretación del frente republicano de Eibar.

Tras la salida en la plaza de Patxi, a las 9.00 horas, los caminantes se dirigirán a Urko, donde se llevará a cabo el 'hamaitak' para caminar posteriormente hasta Arrate. Se espera que la salida concluya a las 14.30 horas. La vuelta se realizará en autobús.

Las personas que deseen inscri-

birse podrán hacerlo en el número de teléfono 663070492 o en la dirección de correo electrónico ermua_berba@aeak.eus.

Aunque el acto central y una de las novedades de este año es la 'Berbalagun topaketa' o encuentro Berbalagun, en este curso se han introducido además otras novedades en el programa.

Si bien uno de los objetivos era conseguir que todos los centros educativos del municipio participaran en 'Gurasolagun', en esta ocasión se han logrado reunir grupos de todos los colegios locales salvo uno, aunque desde la organización se tratará de incluir este centro en la próxima edición.

Esta iniciativa reúne a padres y madres que desean charlar en euskera en torno a sus hijos y hi-

jas, mientras les dan la merienda o realizan actividades juntas.

En este curso se han reunido alrededor de 40 madres y madres que se incluyen en los dos grupos del colegio San Pelayo, los dos grupos de la ikastola, y en cada grupo de Ongarai y el colegio San Lorenzo.

Más novedades

Otra de las primicias que se han llevado a cabo en esta edición viene de la mano de la iniciativa denominada 'Merixendak'. En este caso, Berbalagun propone a las sociedades gastronómicas que, una vez al mes, rotando entre ellas, alberguen una reunión de los grupos de Berbalagun, durante hora y media.

Durante este curso también se ha creado el grupo 'Mendilagun', para salidas al monte.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS

SOS DEIAK 112
DYA 943 464 622

HOSPITALES

Hospital Mendaro 943 032 800
Ambulatorio de Eibar 943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua) 943 032 650
Ambulatorio de Ermua 943 032 630

POLICÍA MUNICIPAL

Eibar 943 708 424
Ermua 943 176 300

ERTZAINTA

Eibar 943 531 700

BOMBEROS Toda la provincia 112

TRANSPORTES

Euskotren 902 543 210
Pesa Eibar 902 101 210
Bizkaibus 902 222 265

TAXIS

Eibar 943 203 071 y 943 201 325
Ermua 943 170 396

AYUNTAMIENTOS

Eibar (Centralita) 943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)
Pegora 010
Ermua 943 176 322

*EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

En la sombra (VOS) 20.30

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15* de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10. Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*. *Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora. Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20*

cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, 22.20*.

*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30.
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50.
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: De 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57, 12.00, 14.00, 16.00, 18.00, 20.00, 22.00 y 23.50.
Sábados: 9.34 y 20.34.

'Thriller' y comedia este fin de semana en el Ermua Antzokia

■ A. LASUEN

ERMUA. Hoy comienza una nueva semana de cine en el Ermua Antzokia con la proyección en cine-club del thriller alemán 'En la sombra', dirigido por Fatih Akin.

En esta ocasión Akin regresa al cine-club del Ermua Antzokia con un vertiginoso 'thriller' que ha obtenido el Globo de Oro a la mejor película de lengua extranjera y el premio a la mejor intérprete femenina para la protagonista Diane Kruger en el Festival de Cannes. Se ofrecerá a las 20.30 horas, en versión original subtitulada.

Respecto al cine comercial, el sábado se proyectará el primer pase de comedia británica de Armando Iannucci 'La muerte de Stalin'. Ácida comedia con un Steve Buscemi entregado a su papel, pero que basa su fuerza humorística en la interpretación coral de un amplio elenco que incluye otros nombres destacados como el de Olga Kurylenko o Paddy Considine. Sátira y escarnio se dan la mano en esta película que recrea las jornadas inmediatamente anteriores y posteriores a la muerte y funeral de Stalin.

Podrá verse el sábado a las 19.30, el domingo a las 22.00 y el lunes a las 20.30 horas.

La otra película que se pasará el fin de semana será el 'thriller' estadounidense 'Gorrión Rojo'. Una película trepidante, inteligente y perturbadora que supone un giro sorpresa en el cine de espionaje con dos secundarios de lujo como Jeremy Irons y Charlotte Rampling. Podrá verse el sábado a las 22.00 y el domingo a las 19.30.

Cine infantil

En cuanto a la sesión infantil del domingo, a las 17.00 horas, se proyectará la reconstrucción animada que de 'El señor de los anillos'.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Castaño (Julian Etxeberria, 7).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alves (Avda. Gipuzkoa, 46). De 22.00 a 24.00: Alberdi (Zubiaurre, 9).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Lafuente (Sostoaarren, 10).

DEBA



Foto conjunta de todos los participantes del torneo de Debasket. ■ FOTOS ANDER SALEGI



Mutriku dream team, ganadores infantiles.



Paquetes Debasket se llevó la victoria en cadetes.



Superboom se impuso entre los equipos alevines.



Mimara, ganadores en la categoría alevín femenino.

Gran participación en el torneo 3x3

Los dos equipos de Debasket regresan a competición tras el parón de Semana Santa

■ ■ ■ ANDER SALEGI

DEBA. El club Debasket continúa con su labor de fomentar el baloncesto en la localidad debarra y muestra de ello fue el torneo 3x3 que organizaron durante el pasado fin de semana. Tras el parón de Semana Santa, los dos equipos del club regresan a competición.

El torneo 3x3 se desarrolló durante la mañana del sábado en el polideportivo debarra. En ese lugar se dieron cita, diez equipos alevines (seis masculinos y cuatro femeninos), dos infantiles y tres cadetes.

la participación no fue tan solo local, sino que también participó un equipo de Mutriku.

Después de tres horas y media de competición (liguilla, y las fases eliminatorias) se disputaron las finales de cada categoría. En alevín femenino, Saskiboom y Mimara llegaron a la final, durante los diez minutos de partido, ambos equipos disputaron un encuentro muy igualado, que al final se resolvió con victoria a favor de Mimara (10-14). En alevín masculino, 4 onenak y Superboom se vieron las caras en la final, este último equipo fue superior a su contrincante y se llevó la victoria por 8-16. En infantiles, Mutriku Dream Team, y Deba Warriors jugaron un partido muy igualado, que se saldó con victoria (13-9) a favor de

los del pueblo vecino.

La final de categoría cadete estuvo interesante hasta el último lanzamiento, en el que Alguiens pudo haberse llevado la victoria. Fue un partido muy intenso entre Paquetes Debasket y Alguiens. Todos ellos miembros del equipo cadete del club. Paquetes logró la victoria por la diferencia de dos puntos (15-13). Los ganadores recibieron una camiseta del equipo Debasket para cada uno, mientras que a todos los participantes se les obsequió con una mochila.

El sábado el equipo cadete del club, Gora Behera volverá a la competición y lo hará contra el Ami Bki a partir de las 17.00 horas en el polideportivo debarra. Los senior, Electricidad Persoanz, regresan después de un descanso de tres semanas. El equi-

po se desplazará a Donostia para enfrentarse al Saski Axular a partir de las 10.00 horas.

Asamblea Club Arbil

El club Arbil ha organizado para mañana viernes la asamblea anual ordinaria. La primera convocatoria es a las 17.30, mientras que la segunda es a las 18.00 horas.

El orden día abarca los siguientes puntos: lectura del acta anterior y su aprobación si procede, balance económico de ingresos y gastos del 2017, memoria de actividades realizadas durante el pasado año, memoria de actividades a realizar durante el presente año, ruegos y preguntas y por último la elección de presidente. Al finalizar la asamblea se llevará a cabo un pequeño lunch para todos los asistentes.

ONDARROA

La fiesta del Antxoa Egune tendrá lugar el 19 de mayo

ONDARROA. La fiesta del Antxoa Egune tendrá lugar el 19 de mayo, según se ha dado a conocer en una de las reuniones previstas para poner en marcha estas jornadas que han entrado de lleno entre las grandes fiestas de la localidad. A la primera reunión en la que se dieron cuenta de los pormenores de la programación asistieron las agrupaciones, asociaciones y colectivos que estén interesados en disponer de uno de los puestos que se colocarán en la feria para la comercialización de los pintxos de anchoa que se venderán a un euro. La recaudación irá destinada de manera íntegra a las propias entidades. La organización correrá a cargo del Consistorio, que por segundo año consecutivo toma además el relevo a la Cofradía de pesqueros Santa Clara.

Oporrak Bakean

Udalak eta Yaalah Ondarroa elkartek aurten abiatu duten Oporrak Bakean programan parte hartzeako epea zabalik dago apirilaren 15era arte. Haur sahararrak udan Euskal Herrian egoteko programa da Oporrak bakean. Aurten Euskal Herrian 150 familia berri lortzeko helburua zen arren, 55 soiliak lortu dira, oraindik, eta horegatik luzatu da epea.

ERMUA

Nueva temporada de thriller y comedia en Antzokia

■ ■ ■ K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Hoy comenzamos una nueva temporada de cine en el Ermua Antzokia, que se inicia con cine-club. Nos llega el thriller alemán 'En la sombra', dirigido por Fatih Akin. Un thriller que ha obtenido el Globo de Oro a la mejor película de lengua extranjera y el premio a la mejor interpretación femenina para la protagonista Diane Kruger en el Festival de Cannes. Se pasará en el horario habitual del cineclub, a las 20.30 horas y en versión original subtitulada.

El cine comercial llegará el sábado a las 19.30, con el primer pase de comedia británica de Armando Iannucci 'La muerte de Stalin'. También podrá verse el domingo a las 22.00 y el lunes a las 20.30 horas. La otra película del fin de semana será el thriller estadounidense 'Gorrión Rojo', el sábado a las 22.00 y el domingo a las 19.30 horas. En cuanto a la sesión infantil el domingo, a las 17.00 se proyectará la reconstrucción animada de 'El señor de los anillos'.